## PARA BUSCAR LA PRESIDENCIA

## AMLO a mí ya me destapó, afirma Ebrard

Ya pueden considerarme destapado porque el presidente ya lo dijo cinco veces en las mañaneras, aseguró ayer Marcelo Ebrard Casaubon, quien, además, dijo ir adelante en las encuestas.

"No es campaña ni precampaña", afirmó el canciller, en referencia al INE y una eventual sanción. "Vamos a hacerlo para competir por una posición interna y debemos hacerlo con respeto a la ley.

"Vamos a participar en una encuesta

de nuestro movimiento para nombrar una coordinación nacional de defensa de la cuarta transformación. Es un cargo interno", sostuvo ante diputados locales y regidores, en Guadalajara, Jalisco.

A su vez, Andrés Manuel López Obrador aseguró en Morelos que quienes lo releven en el gobierno y la Presidencia puede que sean mejores.

Reiteró hay varios y muy buenos hombres y mujeres para continuar con la transformación.

## A mí el presidente ya me destapó: Marcelo Ebrard

VIRIDIANA SAAVEDRA / OEM-Informex

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcepor lo menos cinco ocasiones.

Propiamente no es un destape, porque va cinco veces se ha mencionado y he estado en muchos eventos y el objetivo era iniciar diálogos con la representación local de diputadas y diputados".

El canciller sostuvo que le apostará a la encuesta que el próximo año harán al interior de Morena, donde afirma, tiene preferencia y descartó que el tema de género sea impedimento para alcanzar la candidatura por encima de Claudia Sheinbaum.

No es un acto de precampaña, porque no estamos en precampaña para nada, en lo estamos es en participar en una cuesta dentro del movimiento, que es la coordinación a nivel nacional de la defensa de la cuarta

transformación", sostuvo.

En el evento. Ebrard recibió el apoyo de lo Ebrard Casaubon, afirmó que no está en simpatizantes, que ya lo colocan como "presiprecampaña y al acompañar a regidores y le- dente". A coro, en más de una veintena de gisladores locales en un encuentro en Guada- ocasiones, cuando oradores previos lo menlajara, Jalisco, sostuvo que ese evento no era cionaban, los asistentes de todos los estados de destape, pues el presidente ya lo hizo en del país, le aplaudían, mientras él y su esposa, quien estuvo a su lado durante todo el



Rumbo al 2024 / Foto: FERNANDO CARRANZA / CUARTOSCURO